

Medizin zum Anfassen, Testen und Erleben

Ihnen ist eine gesunde Lebensweise wichtig? Sie möchten eine aktive Gesundheitsvorsorge betreiben oder suchen eine Lösung für ihre gesundheitlichen Beschwerden? Wer diese Fragen mit „Ja“ beantworten kann, ist bei den Gesundheitstagen in Friedrichshafen am 26. und 27. Oktober im Graf-Zeppelin-Haus genau richtig.

Die zweitägige Fachmesse ist mit einer besonderen Mischung aus Ausstellung, Expertenpodium, Gesundheitsparcours sowie Mitmachaktionen ein Gesundheitsschaufenster der Region. Auch in diesem Jahr dreht sich mit 70 Gesundheitsanbietern alles um einen gesunden Körper, eine aktive Gesundheitsvorsorge, neue Behandlungsmethoden, richtige Ernährung, Sport, Bewegung, Fitness und Beauty sowie Pflege und Vorsorge im Alter.

Zweitägige Fachmesse

Unter den Akteuren sind verschiedene Kliniken der Region sowie zahlreiche Institutionen und Gesundheitsanbieter. BMI und Blutzucker, Antioxidantienmessung, Venenfunktionsmessung, Fahrraddiagnose und vieles mehr: Ein Highlight ist der „AOK Gesundheitsparcours“ mit 15 Check-Ups. Er bietet den Besuchern die Gelegenheit, den persönlichen Gesundheitszustand ganz unverbindlich an verschiedenen Messeständen kostenfrei zu testen.

Eine Besonderheit am Messesamstag ist der kostenlose Testosterontest im Rahmen des Gesundheitsparcours von 11 bis 14.30 Uhr am Stand der Deutschen Gesellschaft für Mann und Gesundheit. Hier wird insbesondere die vernachlässigte Thematik der Männergesundheit in den Fokus ge-



Am Wochenende dreht sich im GZH alles um einen gesunden Körper, die aktive Gesundheitsvorsorge, neue Behandlungsmethoden, richtige Ernährung, Sport, Bewegung, Fitness und Beauty sowie Pflege und Vorsorge im Alter. BILD: ALLGÄU EVENT ZENTRUM

rückt. Passend dazu nimmt sich ein Podiumsgespräch am Samstag den Herausforderungen in der zweiten Lebenshälfte an. Urologe Dr. Claus F. Fieseler sowie eine Gynäkologin gehen dort den sensiblen Fragen zu den Wechseljahren bei Frau und Mann nach. Ein weiteres Podium mit den Urologen des Medizin Campus Bodensee befasst sich mit der Gefahr von Prostata- und Blasenkrebs. Insgesamt stehen bei den Gesundheitstagen Friedrichshafen 20 Fach- und Klinikärzte sowie 30 weitere Gesundheitsexperten den Moderatoren des SWR sowie dem Publikum Rede und Antwort.

In den Gesprächsrunden mit jeweils drei bis fünf Podiumsteilnehmern sowie bei den

Vorträgen erfahren die Zuhörer viel über neueste medizinische Erkenntnisse. Gerade die Gesprächsrunden bieten einen einmaligen und vielschichtigen Einblick mit verschiedenen Sichtweisen und kontroversen Ansichten. Auch im Nachgang beraten die Experten an ihren Messeständen. Im vertraulichen Gespräch können die Besucher ihre persönlichen Anliegen ganz unkompliziert und ohne lange Wartezeiten besprechen. Genau diese Kombination aus einem breit gefächerten Bühnen- und Vortragsprogramm mit dem individuellen Austausch mit Experten kam bei der Premiere der Gesundheitstage Friedrichshafen im vergangenen Jahr besonders gut bei den Besuchern an. (rac)

Kurz und kompakt

Die Gesundheitstage Friedrichshafen finden nach der erfolgreichen Premiere 2018 in diesem Jahr am 26. und 27. Oktober zum zweiten Mal statt. Veranstaltungsort ist erneut das Graf-Zeppelin-Haus, das an beiden Tagen von 11 bis 18 Uhr geöffnet ist. Der Eintritt kostet 5 Euro. Schwerbehinderte, Rentner und Studenten bezahlen 4 Euro, Kinder unter 16 Jahren haben freien Eintritt. Für die Gastronomie sorgt die Firma Zehrer. Eine ausführliche Programmübersicht und die Liste aller Aussteller gibt es im Internet unter www.gesundheitstage-friedrichshafen.de

Ergotherapie hilft weiter

In der „Praxis für Ergotherapie in Eriskrch“ werden unterschiedlichen Behandlungsverfahren der Ergotherapie für Kinder und Erwachsene angeboten und individuell durchgeführt. Durch unterschiedliche Aufgaben und Anwendungen unterstützt das Team die Patienten bei der Erhaltung, Verbesserung oder Wiedererlangung der individuellen Handlungsfähigkeit in allen Lebensbereichen. Abhängig von der Verordnung des Arztes können alle Behandlungen auch als Hausbesuch durchgeführt werden. Ergotherapie ist eine Therapieform, die kranke oder verletzte Menschen bei der Bewältigung ihres Alltags unterstützt. Ziel ist eine verbesserte Lebensqualität.



70 Anbieter präsentieren im GZH ihre Leistungen bei diesem großen Gesundheitsschaufenster der Region. BILD: ALLGÄU EVENT ZENTRUM



Einladung zur Messe

Unser Ärzteteam begrüßt Sie am 26./27.10.2019 zu den Gesundheitstagen in Friedrichshafen im Graf-Zeppelin-Haus.

Programm am 27. Oktober

14:30 Uhr . Expertenbühne (Podiumsdiskussion SWR)
Dr. Stehle, Dr. Waßmer (KKH Wangen) und Henry Saad zum Thema
Arthrose des Schulter-, Hüft- und Kniegelenks.
Gibt es neue OP-Methoden und Implantate?

15:45 Uhr . Vortragsraum
Dr. Stehle spricht über das Thema

Schultererkrankungen und Schulterarthrose – die erfolgreichsten Behandlungsmöglichkeiten.

Betreuungs- und Pflegekräfte aus Osteuropa



Beratung und Information

Tel. 075 44/987 27 30

PROMEDICA PLUS Bodensee-West
Markus Ziegler

Sie suchen eine liebevolle, zuverlässige Alltagsbetreuung?

Unsere qualifizierten Pflegekräfte betreuen Ihre Angehörigen zuhause.

- Beratung, Bedarfsermittlung und Vermittlung kostenlos!
- Rund-um-Betreuung Ihrer Angehörigen in den eigenen vier Wänden.
- Plötzlicher Pflegefall? Vermittlung binnen weniger Tage möglich.
- Zuverlässiger, erfahrener Ansprechpartner auch während der Betreuung.
- Unterstützung bei der Beantragung von Pflegeleistungen.

PROMEDICA PLUS Bodensee West • Markus Ziegler
88677 Markdorf • Lichtenbergstr. 35 • Tel. 075 44/987 27 30
bodensee-west@promedicaplus.de • www.promedicaplus.de/bodensee-west

Schnäppchen zu bieten?

www.suedkurier.de/autoanzeigen ☎ 0800/880 8000